

Reclaman científicos a Donald Trump prestar atención al cambio climático



Washington, 7 dic (RHC) Cerca de ochocientos científicos firmaron una carta dirigida al presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump en la cual solicitan que el nuevo gobierno sea consciente de los efectos del cambio climático y no abandone las acciones inmediatas para enfrentar sus efectos.

De acuerdo con los firmantes del documento muchas de las ciudades y estados más grandes del país norteamericano plasmaron su compromiso, mientras, instan a Trump a que decida si quiere que su presidencia sea definida por la negación y el desastre, o la aceptación y la acción.

La carta publicada la víspera en la revista *Scientific American*, exige al multimillonario neoyorquino escuchar a la comunidad científica sobre los temas vinculados con el cambio climático y le reclama acciones para aliviar las preocupaciones y temores que provocaron sus opiniones durante la campaña electoral.

También en la misiva, los ochocientos expertos le recuerdan al próximo jefe de la Casa Blanca que tiene el apoyo de la mayoría de las compañías, líderes militares, científicos, ingenieros y ciudadanos para responder a las amenazas planteadas por el cambio climático al reducir la contaminación por carbono y

expandir la energía limpia.

Se divulgó que el presidente electo estadounidense, Donald Trump, planifica nominar al fiscal general de Oklahoma, Scott Pruitt, para la jefatura de la Agencia de Protección Ambiental (EPA).

Si es confirmado por el Senado, Pruitt dirigirá a más de 15 mil empleados que laboran en dicha entidad federal y tendrá como una de las tareas principales el desmantelamiento de varias regulaciones impuestas por el presidente Barack Obama dirigidas a proteger el medio ambiente.

El funcionario estaría a cargo de implementar las promesas de campaña del multimillonario de derogar las medidas ejecutivas de Obama sobre la lucha contra el cambio climático, incluyendo su programa de energía limpia, que Trump dijo revertiría en los primeros 100 días en el cargo.

En los últimos años, Pruitt fue uno de los más connotados críticos de las acciones ejecutivas del actual gobernante, no solo relacionadas con la contaminación, sino también en asuntos migratorios, la igualdad de derechos de los homosexuales y el programa de salud conocido como ObamaCare, que los republicanos intentan desmontar en los próximos meses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/114755-reclaman-cientificos-a-donald-trump-prestar-atencion-al-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba